

Jade

Wertvoller als Gold, in smaragdgrün gehüllt.

Unter immenser Hitze entsteht in der Erdkruste der Edelstein Jade, welcher bereits im antiken China aufgrund seiner vielfältigen Eigenschaften als "Stein der Götter" verehrt wurde, und gelangt durch vulkanische Prozesse an die Erdoberfläche.

2019 in Wien strebt die junge Band Jade nach treibenden Hip-Hop-Sounds, die aus der Tiefe intensiver Schaffensprozesse kommen und impulsiv, belebend, wechselnd erdig und schwerelos den Raum füllen.

Musik, die das Publikum auflädt und in eine Welt entführt, die zwischen den Zeilen beginnt.

Am 2. Mai feiern sie im Kramladen ihr Debut mit dem Release ihrer ersten EP "Geburt".